



Prensa católica mundial

Las condiciones necesarias de un apostolado fructífero

Del diario católico "La Croix", recogemos por su interés el siguiente artículo, en el que Monseñor de Bazelaire, arzobispo de Chambéry, indica las condiciones del apostolado para que sea fructífero en el porvenir.

—El conocimiento, tan concreto como sea posible, del estado de nuestras parroquias y de las necesidades, tanto temporales como espirituales de los fieles. De ahí la necesidad de hacer conscientemente una encuesta para determinar el valor exacto de la comunidad humana y de la comunidad cristiana de nuestras parroquias.

—El desenvolvimiento del espíritu misionero en el alma de los sacerdotes, que llevan sobre sus hombros la responsabilidad de todos sus fieles y que deben esforzarse por salvarlos a todos.

—La participación de los seglares en la acción apostólica de la Iglesia. Los sacerdotes no pueden hacerlo todo; hay que recurrir a los seglares. Importan poco las etiquetas; lo que importa es que todos los seglares, hombres, mujeres, jóvenes y muchachas, tengan conciencia de sus deberes de cristianos allí donde se encuentran, en su ambiente de trabajo y en su ambiente parroquial, y que se sitúen en una posición resueltamente cristiana.

—Por fin, el espíritu de equipo y el trabajo en equipo, tanto más necesarios por cuanto los problemas del apostolado moderno desbordan con frecuencia el marco de la Parroquia y exigen poner en común los esfuerzos dentro de un arciprestazgo, de un sector o de una pequeña región geográfica.

MONSEÑOR DE BAZELAIRE,
Arzobispo de Chambéry.

Miscelánea

El 15 de mayo de 1891, publicaba León XIII la encíclica "Rerum Novarum", carta magna de la doctrina social católica. Hace sesenta años que exclamaba el Papa de los obreros: "Unos cuantos hombres opulentos y riquísimos han puesto sobre la multitud innumerable de proletarios un yugo que difiere poco del de los esclavos".

Con 800.000 católicos, 600 sacerdotes, 1.500 religiosos y 400 seminaristas, cuenta el catolicismo en la naciente república de Indonesia.

En Guttentberg, Alemania, 1.400 refugiados católicos de los sudetes y de la Silesia, han construido su iglesia. Cada

uno ha prestado seis mil horas de trabajo.

El Pakistán pretende convertir en día festivo el viernes en vez del domingo, a causa de que el primero es el día de oración para los 80 millones de musulmanes pakistanos.

El Arzobispo Doi, de Tokio, ha hecho pública la gratitud de los católicos japoneses al general Mac Arthur, por haberse interesado siempre por sus problemas y haberles concedido plena libertad de acción. "Siempre tendremos presente al general en nuestras oraciones", terminó.

La Reina María Kamwanda Reina de Uganda, ha recibido del Vicario Apostólico, la Cruz "Pro Ecclesia et Pontifice", como recompensa a su celo por el incremento de la religión católica.

Cinturones Castells

La Liga juvenil comunista pide a sus afiliados, 11 millones, que luchan constantemente contra las creencias religiosas. Esta consigna va insertada en su órgano "Consumolskaya Pravda", que se edita en Moscú.

El Obispo católico Francis Ford, ha sido detenido por los comunistas chinos.

La Acción Católica cubana, ante la llamada del Arzobispo Martínez Dalmau, ha lanzado un manifiesto contra la inmoralidad de las costumbres y para combatir la plaga de revistas pornográficas, estampas obscenas, cuadernos de historietas procaezas, espectáculos cinematográficos y teatros y transmisiones de televisión que ultrajen la moral. Vemos pues cómo un nuevo invento que surge, la televisión, está ya al servicio del mal.

Las Hermanas de María en Darmstadt-Enerstadt, Alemania, construyeron su propia casa e iglesia, con una fachada de 30 metros.

Ante la Virgen de Fátima, 300 obreros de la fábrica de ropas "Timely Clothes" de la ciudad de Rochester, Estados Unidos, rezan el rosario diariamente en el descanso del mediodía.

La Asociación de Prensa Protestante Americana, ha felicitado "cordialmente" a Truman por no haber establecido embajada en el Vaticano.

Los restos de los videntes de Fátima, Jacinta y Francisco, a quienes se les apareció la Virgen el 13 de mayo de 1917, han sido exhumados y conducidos a la Basílica de la Virgen.

En Budapest las autoridades comunistas han cerrado numerosos hospitales católicos.

El nuevo Vicario General de Praga, nombrado por los comunistas, ha visto en diversas ocasiones rotulada la fachada de su casa con el nombre de JUDAS. Los fieles de su antigua Parroquia al ir a celebrar, abandonaron la iglesia. Con este y otros nombramientos pretenden las autoridades comunistas, crear una gran confusión entre los católicos checoslovacos.

Las mujeres católicas de Orleans han condenado los concursos de belleza, que rebajan la dignidad de la mujer y atentan contra las buenas costumbres.

En Honduras, con millón y medio de habitantes, la mayoría católicos, sólo existe un sacerdote para cada 15.000 almas. A pesar de la arraigada fe del pueblo hondureño existe actualmente un peligro protestante, pues Norteamérica invade con sus pastores y su dinero el territorio.

Ha sido nombrado presidente del centro de Acción Católica de Tokio, el doctor Katano Tanaka, presidente de la Corte Suprema de Justicia del Japón.

En Canadá, un millar de ciegos acudieron en peregrinación al Santuario de Nuestra Señora de Cap de la Madeleine, presididos por el padre Campbell, ciego de nacimiento y acompañados por un lazareto cada uno, que les explicaba los parajes del camino y las ceremonias religiosas.

El Gobierno Indio ha concedido 20.000 dólares al hospital católico de Maasigarh de la diócesis de Delhi y Simla.

El Obispo de Tiruvalla (India) marchó ocho kilómetros con 30 sacerdotes, cargados todos con cruces de madera sobre sus espaldas, en la visita del Año Santo. Asistieron a la procesión más de 5.000 fieles.

Kacsong, lugar de las reuniones del armisticio coreano, tenía antes de la guerra 500 católicos, regentados por el padre Yu, que en la actualidad se dedica al cuidado de los heridos en Pusan.

Las tres primeras familias de pigmeos batwa de Urundi acaban de recibir el bautismo en Ruganza.

Un Arzobispo oficiaba una misa de Requiem a las siete de la tarde, ante una inmensa multitud de hombres empleados y cargadores del puerto de Burdeos. Se oficiaba por el obrero cargador del puerto Miguel Favreau de apenas 28 años, que hacía pocas horas había fallecido víctima de un accidente reemplazando a un obrero anciano, voluntariamente. Siempre aceptó los puestos peligrosos y difíciles, dispuesto a todas horas a prestar toda clase de servicios a sus compañeros de trabajo. Todo se comprendió cuando se supo que Miguel Favreau era sacerdote y dió su vida por amor a aquellos hombres de manos encallecidas que también tienen una alma que salvar.

Petacos y Billeteros Castells

fémina